



ANA MIENTE

MARIJOSE ALCALÁ DESESTIMA LOS CUESTIONAMIENTOS DE ANA GUEVARA, DIRECTORA DE CONADE, SOBRE EL TRABAJO LEGISLATIVO Y LA ACUSA DE NO PARTICIPAR EN LA DISCUSIÓN DE UNA NUEVA LEY GENERAL DE CULTURA FÍSICA Y DEPORTE; "NO PUEDO PERMITIR QUE ELLA MIENTA", DICE A ESTO LA DIPUTADA



BUSCA IMPULSAR UNA NUEVA LEY

"Sí hemos trabajado"

LA DIPUTADA MARÍA JOSÉ ALCALÁ RESPONDIÓ A LOS CUESTIONAMIENTOS DE ANA GABRIELA GUEVARA

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA



Luego de que Ana Gabriela Guevara señalara en entrevista con David Faitelson que "dos muy malos presidentes" de la Comisión del Deporte impidieron hacer modificaciones a la ley en pro de los atletas, María José Alcalá, presidenta de dicha comisión, desestimó las valoraciones de la directora de la Conade y aseguró que ella, junto a su grupo parlamentario, realizaron una propuesta de una nueva Ley General de Cultura Física y Deporte, en virtud de las necesidades actuales.

"Los cuestionamientos los hizo la titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, donde ella puede tener opiniones sobre mi persona, en ese sentido, no me causa ningún problema y no lo tomo personal. Ella puede opinar lo que quiera de mí y la verdad es que no tengo ningún comentario al respecto. Lo que sí es que no puedo permitir que ella mienta donde diga que la Comisión no ha trabajado, o que la Comisión no ha tenido apertura, o que la Comisión no ha buscado cómo mejorar las condiciones legislativas de la Ley General de Cultura Física y Deporte", señaló Alcalá, en entrevista con ESTO.

El pasado mes de octubre, la diputada por el Partido Verde, en su calidad de presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, presentó la iniciativa para una nueva Ley General de Cultura Física y Deporte que reemplace a la que está vigente desde el 2013, y la cual rige todo lo relacionado con el deporte.

A pesar de que se ha buscado el diálogo con los involucrados para mejorar dicha propuesta, entre ellos Conade, no ha sido posible instaurarla.

"El deporte ha evolucionado, no podemos quedarnos nada más viendo y observando, los diputados también entendemos que hay intereses, también vemos que no todos están dispuestos a colaborar para mejorar la ley. Pero aquí está, nosotros sí hemos he-

cho un trabajo, lo que pasa es que una ley no puede ser de un modo. Una ley no puede ser como la quiera solamente el Poder Ejecutivo,

sino tiene que ser para que sirva para toda la población. Son pocos los que han leído el proyecto de ley y que se atreven a criticar sin el sustento de haberlo leído", explicó la diputada.

Una vez que se dio a conocer la iniciativa, la Comisión del Deporte organizó foros con especialistas con la intención de tener una retroalimentación. A dichas reuniones, organizadas los días 24 y 29 de

noviembre del 2022, se le hizo la invitación a Ana Gabriela Guevara, sin embargo, no asistió.

"A nosotros nos interesa es tener un diálogo permanente con la Conade, no solamente en el tema del marco jurídico, sino también en el marco del presupuesto. Nosotros invitamos a la titular, nos aceptó la invitación y después nos dijo que por cuestiones de agenda ya no podían", explicó Alcalá.

Meses más tarde, Ana Gabriela Guevara estuvo presente en la Cámara de Diputados en una reunión celebrada el 28 de marzo, convocada por el P.T. "Ahi tuve la oportunidad de invitar a la directora a leer la nueva ley donde ella pudiera dar opiniones. Yo la invitaba a que la analizaran y que hicieran sus críticas", manifestó Alcalá.

Dos días después, en una reunión de trabajo celebrada el 30 de marzo, la directora de la Conade habló sobre el tema federativo y la necesidad de regularlo, sin embargo, no se abundó en lo relativo a la ley.

"Los únicos comentarios por parte de la directora de Conade eran de la problemática que había de las federaciones, sobre el tema de cómo algunas eran deudas, o que algunas tenían algunos problemas, pero en realidad no se tocó el tema", denunció Alcalá.

En dicha reunión, la Conade se comprometió a trabajar en un proyecto propio, sin embargo, éste aún no es presentado.

EL DATO

PROPUESTA

El 11 de octubre del año pasado se presentó una nueva iniciativa para la Ley General de Cultura Física y Deporte.

Claro que puede tener debilidades la nueva propuesta de ley, pero nadie ha presentado otra, ni siquiera la ha trabajado el órgano rector de la política pública del deporte"

Creo que no han tenido la posibilidad de leer el marco jurídico que nosotros presentamos, porque de todo lo que ella comentó nada era acorde a lo que nosotros hicimos en la propuesta"

MARÍA JOSÉ ALCALÁ
DIPUTADA

Nos tocaron dos muy malos presidentes de Comisión de Deporte con D'Alessio y Marijose"

ANA GUEVARA, EN ENTREVISTA CON DAVID FAITELSON
CONADE



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	1-6-7	31/08/2023	LEGISLATIVO

**JUEGOS OLÍMPICOS
MARIJOSÉ ALCALÁ:
1988, 1992, 1996 Y 2000**



La presidenta del Comité Olímpico Mexicano visitó la redacción del Diario de los Deportistas.